

Una pregunta

Escrito por Cristipe - 01/06/2011 11:47

Mi situación hace un año era la siguiente, me encontraba trabajando hasta que la directora de mi trabajo me comunicó que por falta de trabajo tenía que prescindir de las dos últimas personas que habíamos llegado últimas, hasta aquí bien, luego me enteré que una compañera mia se va del trabajo y la directora de este coge y mete a un familiar, ¿tengo derecho a reclamar mi puesto de trabajo?, tenia un contrato indefinido y las causas de mi despido me las comunicó por papel . Gracias por sus respuestas
